

11.11.2023

Kunstfahrt nach Bremen: Von Monet bis van Gogh

Unter dem Motto „Helfen durch Kunst“ hatte der SI Club Kiel einmal wieder zu einer Benefiz-Kunstfahrt eingeladen. Die Kunsthalle Bremen feierte das 200-jährige Jubiläum mit der Ausstellung: „Geburtstagsgäste – Von Monet bis van Gogh“. Der Erlös der Fahrt war für das Projekt [„contra e.V. – die Fachstelle gegen Frauenhandel in Schleswig-Holstein“](#) bestimmt.



Die Busfahrt für 50 Teilnehmer*innen war ausgebucht. Neben 14 Club-schwesteren fanden sich schnell weitere Gäste. Die meisten hatten auch schon in den vergangenen Jahren unsere Kunstfahrten besucht und wollten sich dieses neue Erlebnis nicht entgehen lassen. Auch Claudia Rabe, die Leiterin der Fachstelle contra, konnten wir auf der Fahrt begrüßen.

Wie immer war die Veranstaltung von unserer Clubschwester Dorothee Merkel-Salewski perfekt organisiert worden. Ohne Wartezeiten kamen wir pünktlich um 10 Uhr zur Öffnung der Kunsthalle in Bremen an. Dort wurden wir in drei Gruppen durch die Ausstellung geführt und erhielten einen fachkundigen Überblick über die Geschichte der Kunsthalle und die wichtigsten Vertreter des französischen Impressionismus. Viele Leihgaben („Geburtstagsgäste“) vervollständigten die Bremer Sammlung, Bilder bzw. Skulpturen von Courbet, Rodin, Monet, Toulouse-Lautrec, Degas und van Gogh.



Nach der Führung blieb noch genug Zeit für einen Bummel durch die Altstadt von Bremen oder ein Mittagessen im idyllischen Schnoor-Viertel. Einige Gäste besuchten die Ausstellung in der Kunsthalle am Nachmittag ein zweites Mal, um sich mit neuem Wissen um die Hintergründe in die großartigen Bilder zu vertiefen.

Wir danken Dorothee für einen wunderbaren Tag mit einem ganz besonderen Kunsterlebnis.

Fotos: Astrid Hein, Dr. Michael Müller